Pressemitteilung

25.11.2019

Seite 1/2

Dienstjubiläen bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach – Sparkasse stolz auf langjährige Mitarbeiter



Der Vorstand und der Personalratsvorsitzende mit den Jubilaren 40 und 45 Jahre, v.l.n.r. Klemens Götz (Vorstand), Albert Grünbacher (Personalrat), Anita Krell, Harald Kratzer, Joachim Müller, Regina Schmeiser, Heidi Palmer-Dürr, Roland Schmidt, Roselinde Rapp, Gudrun Seiberling sowie Ulrich Kistner (Vorstand).

Ulrich Kistner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, konnte dieses Jahr im Rahmen der jährlichen Jubilarfeier gleich 15 Mitarbeitern für ihre jahrzehntelange Treue zum Unternehmen gratulieren.

Herr Kistner betonte in seiner Ansprache, dass langjährige Mitarbeiter in der heutigen schnelllebigen Zeit ein wichtiger Baustein in unserer Sparkasse sind. Sie sind es gewohnt mit Veränderungen umzugehen und können mit ihrer Erfahrung und ihrem Wissen Kunden und Kollegen Sicherheit und Beständigkeit ausstrahlen. Herr Kistner hob in seiner persönlichen Rede außerdem hervor, dass die jährliche Jubilarfeier für den Vorstand immer ein schöner Anlass ist, den Mitarbeitern in einem feierlichen Rahmen Danke für die geleistete Arbeit und die Treue zu sagen.

Geehrt wurden im Jahr 2019 für 45 Jahre Anita Krell und Joachim Müller, für 40 Jahre Harald Kratzer, Heidi Palmer-Dürr, Roselinde Rapp, Regina Schmeiser, Roland Schmidt und Gudrun Seiberling, für 35 Jahre Magdalena Diebold, für 30 Jahre Heike Schlick, Achim Schmitt und Martin Schneider, für 25 Jahre Ingrid Müller sowie für 20 Jahre Marc Bourdos und Thomas Schlösser.